



SPORT, LOISIRS, ROANNAIS AGGLOMÉRATION

Roanne



Agglo



# NAUTICUM 2.0 : UN PREMIER ÉTÉ RÉUSSI

Le Nauticum newlook a trouvé son public durant l'été ! Entre juillet et août, enregistré plus de 50 000 entrées. Les nouveaux équipements (bassin nordique, solarium, jeux et toboggans aquatiques, espaces de loisirs) et les animations sportives et ludiques ont remporté un vif succès auprès des Roannais. Dès le 16 septembre, le Nauticum accueillera à nouveau les scolaires qui pourront utiliser toute l'année le bassin nordique et son eau chauffée à 28°.

Publié le 05 septembre 2019

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

